



GOBIERNO REGIONAL
Cajamarca

comunicaciones - DRAC

www.agriculturacajamarca.gob.pe / Facebook/AgriculturaCajamarca

**BOLETÍN
INFORMATIVO**

Nº 02 - 2013

febrero

Dirección Regional
de Agricultura
Cajamarca

TITULACIÓN DE TIERRAS



El Presidente Regional de Cajamarca Prof., Gregorio Santos Guerrero entregó 205 títulos de propiedad rurales en la Provincia de San Ignacio en el Distrito de San José Lurdes, beneficiando a un igual número de agricultores.

El Director Regional de Titulación de Tierras y Catastro Rural, Abog. Ronald E. Salazar Chávez, informó que su Dependencia viene trabajando para beneficiar a los agricultores de las zonas rurales más alejadas y con un alto índice de informalidad en la Región Cajamarca. Además informo a los agricultores y comuneros de dicho Distrito que el Gobierno Regional de Cajamarca a través de la Dirección Regional de Agricultura, tiene el firme compromiso de beneficiar a miles de agricultores y erradicar progresivamente la tenencia informal de las tierras.

El Gobierno Regional de Cajamarca, seguirá entregando títulos de propiedad a los agricultores de las distintas Provincias de la Región



PROYECTO DE DISTOMATOSIS HEPÁTICA REALIZA TALLER DE CAPACITACIÓN A PRODUCTORES DEL DISTRITO DE JESÚS

El objetivo fundamental del taller consistió en capacitar a los productores en temas como: Limpieza, Nivelación y Drenaje de los Canales de Riego; Control Químico y Mecánico del Hospedero y Sensibilización: Alcances y Compromisos del Proyecto de Distomatosis Hepática.

El taller estuvo impartido por la Dra. Jéssica Vera Sánchez, Técnica en campo del Proyecto.



Taller contó con la presencia de más de 300 productores del caserío Cercado de Jesús

AGENCIA AGRARIA CAJAMARCA ENTREGA SEMILLAS DE RYE GRASS EN SEXEMAYO



El Sr. Rosendo López García, Fiscal Comunal, mostró su satisfacción por esta entrega; ya que como manifestó ningún Gobierno Regional se preocupó por el desarrollo de esta comunidad, por lo que agradeció y respaldó el trabajo que viene realizando el Presidente Regional y su compromiso con el cuidado del Medio Ambiente de toda la región y su compromiso con el desarrollo del pueblo que lo eligió.